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令和３年度「じねんじょを育む会」総会書面決議結果について（ご報告） 

 

平素より、じねんじょを育む会の活動に対し、格別のご協力をいただき、厚くお礼申し 

上げます。標記の件、下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

１ 総会成立の要件確認 

会員数１１８名のうち書面表決書回収数５０名（回答率 42.4%） 

規約第８条第５項により、議案の可否については、ご提出いただいた書面表決書の賛成が過半数

を超えた場合に可決とさせていただきます。 

２ 各議案の賛否確認 

議案第１号 令和２年度 事業報告・決算報告について 

承認する（ ５０ ）   ・   承認しない（  ０  ） 

議案第２号 令和３年度 事業計画（案）について 

承認する（ ５０ ）   ・   承認しない（  ０  ） 

議案第３号 令和３年度 当初予算（案）について 

承認する（ ５０ ）   ・   承認しない（  ０  ） 

議案第４号 会則の一部改正について 

承認する（ ５０ ）   ・   承認しない（  ０  ） 

  ※「全権を会長又は議長へ一任」の旨の回答が１件ありました。規約第８条第５項に準じて、議案

の４件に対して承認へ加えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○すべての議案において回答者（書面表決書数）の過半数以上ありました。すべての議案について

可決されましたのでご報告いたします。 

皆さまには、これからも「じねんじょを育む会」の活動につきましてご理解とご協力を賜りますよう何卒

よろしくお願い申し上げます。 

 ◎議事等に関するご意見：（紹介） 

・全権を会長又は議長へ一任致します。 

・育む会をささえ、ひっぱるのは、大変なことと想いますが、応援しておりますので、乗り越

えて下さい。 

・今年もどうぞよろしくおねがい致します。貴会の活動大変尊敬致しております。 

・平素の御尽力、ご苦労様です。何かあればご下命下さい。 

・特別会計より今回５百万円寄付とのことですが、今まで残がいくらで今回５百万円支出の残

がいくらか？さっぱりわかりません。（※説明：新事業所建設のため社会福祉法人じねんじ

ょへ５百万円の寄付について、通常活動と別の事業活動として「特別」の意味合いで特別会

計と表現しました。会計は一つで処理されています。現預金残高は 2,950,181 円で決算報告

書にお示しをしていますのでご確認下さい。 

◯ご意見等、ありがとうございました。 


